
 

证券代码：000598                                    证券简称：兴蓉环境 

成都市兴蓉环境股份有限公司 

2024 年 5 月 8 日投资者关系活动记录表 

          编号：2024-12 

投资者关系活动

类别 

 

★特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ★业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

业绩说明会：通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p

5w.net）参与公司 2023 年度暨 2024 年第一季度业绩说明会的

投资者 

特定对象调研：中庚基金 胡坤 

时间 2024 年 5 月 8 日 

地点 成都市兴蓉环境股份有限公司 

上市公司接待人

员姓名 

业绩说明会：董事、总经理杨磊先生，独立董事潘席龙先生，

副总经理（财务负责人）刘杰先生，董事会秘书赵璐女士 

特定对象调研：董事会秘书赵璐女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问题 1：公司 2024 年一季度应收账款约 30 亿，2023 年年报应

收账款约 27 亿，2022 年年报应收账款 21.3 亿，为何应收账款

持续提高，而且金额巨大？另外坏账计提 4.3 亿，是否足够，接

下来预计还有多少应收需要计提？ 

答：随着公司近年来业务拓展和新建项目的增加，业务规模不断

扩大，应收账款与营业收入呈同趋势增加；公司按照会计政策和

一致性会计原则计提坏账。 



 

问题 2：在当前政策面力推设备更新的背景下，公司是否有考虑

升级换代相关生产设备？ 

答：公司根据生产经营情况综合考虑更新相关生产设备。 

问题 3：公司的项目开拓情况如何，有什么进展？ 

答：公司围绕水务环保主业，深耕成都及周边区域市场，不断壮

大川内业务，积极拓展省外业务，目前已在全国 10 个省、自治

区获得 50 余个水务环保特许经营项目。 

问题 4：今年公司有哪些重大项目可以投运？ 

答：公司正在全力推进成都市自来水七厂（三期）、凤凰河二沟

再生水厂工程、邛崃市餐厨废弃物处置项目等相关建设工作。 

问题 5：公司的瓶装水预计今年何时可以投入市场？ 

答：公司积极推进瓶装饮用水业务，争取早日投入市场。 

问题 6：请问公司是否有计划投建自来水七厂四期？ 

答：公司投资事项会按规定履行信息披露义务。 

问题 7：现在提倡一年多次分红，请问公司未来是否有类似计

划？ 

答：公司重视股东回报，并将在综合考虑企业经营情况和未来业

务发展资金需求等因素的基础上，制定适宜的利润分配方案。 

问题 8：今年垃圾渗滤液和污泥处置的结算费用是否会跟污水

一样调涨？ 

答：根据特许经营权协议的相关约定，公司开展调价工作。 

问题 9：公司与三峡方面有无合作？  

答：三峡方面已向公司委派董事，参与公司经营管理，并与公司

积极探索合作机会。如有重大事项，公司会按规定进行公告。 

问题 10：全国都在涨水价，为什么成都 11 年都不涨？ 



 

答：根据国家政策规定和相关特许权协议约定，在满足供水业务

调价原则的情况下，公司可向政府价格行政主管部门提交水价

调整申请。目前成都市中心城区暂未涉及供水价格调整。 

问题 11：现在国家大力搞管网建设、农村集中自来水供应，请

问公司有何规划？ 

答：公司将密切关注国家相关政策，并结合公司发展战略、市场

情况等综合考虑。 

问题 12：公司直饮水在成都目前推广得如何？有没有具体的中

远期规划？ 

答：公司正在拓展直饮水业务，积极构建高品质供水新格局。 

问题 13：在 2022—2024 三年股权激励结束之后，公司会不会推

出新的股权激励计划？公司未来能否保持年均 10 以上的增长

速度？ 

答：公司如有股权激励相关计划将按要求及时履行信息披露义

务。公司着力提升经营业绩，积极回报投资者。 

问题 14：万兴三期环保发电厂是不是计划明年年底点火试运

行？ 

答：公司目前正在积极推进成都万兴环保发电厂（三期）相关建

设工作。 

问题 15：请问公司未来是否有进军海外的计划？ 

答：公司着力拓展国内水务环保主业市场，并关注海外市场机

会。 

问题 16：请问公司的融资情况？ 

答：公司连续多年获得 AAA 主体信用评级，融资渠道畅通，整

体融资成本较低。公司综合考虑资金需求、融资效率、融资成



 

本、资本结构等因素，选择匹配的融资方式。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 

附件清单（如有） 无 

 


